

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan sebuah kegiatan yang memberikan gambaran langsung kepada mahasiswa mengenai dunia kerja secara langsung dan juga menciptakan pengalaman kerja bagi mahasiswa, pastinya agar mahasiswa dapat mempersiapkan diri memasuki dunia kerja terkait dengan skill. Selama melaksanakan kerja profesi mahasiswa pun dapat menerapkan ilmu selama kuliah sekaligus memperoleh wawasan dan pengalaman dari perusahaan tempat dilakukannya kerja profesi dengan memanfaatkan waktu belajar di lapangan. Kampus senantiasa mengasah keahlian mahasiswanya melalui tugas praktik, namun penerapannya langsung di dunia kerja dirasa lebih efektif mengembangkan kemampuan masing-masing mahasiswa. Menurut Dasar hukum yang mengatur dan menjelaskan terkait undang undang magang di jelaskan dalam Pasal 21 sampai dengan 29 Undang Undang Ketenagakerjaan Tahun 2003, karyawan yang sedang magang tidak hanya di atur dalam Undang Undang tetapi juga, namun terdapat Peraturan Menteri Ketenagakerjaan No. 36 Tahun 2016 Tentang Penyelenggaraan Permagangan Dalam Negeri. Karyawan yang sudah menyelesaikan program kerja profesi akan diberikan sertifikat dan penghargaan sesuai dengan bidangnya. Dalam perusahaan yang mengadakan program magang tidak di perbolehkan dalam memungut biaya apapun saat ada karyawan yang sedang magang.

Melihat hal itu, maka Universitas Pembangunan Jaya mengadakan kerja profesi agar mahasiswa mendapatkan pengetahuan yang tidak diajarkan dalam perkuliaan. Hal ini penting bagi mahasiswa agar lebih siap menghadapi profesionalitas dunia kerja apabila lulus nanti.

Pada kesempatan ini, Praktikan dapat melaksanakan Kerja Profesi di dalam perusahaan perbankan yaitu Bank Universal BPR. Hal tersebut dikarenakan oleh pertimbangan praktikan karena ingin mendalami dan menambah pengalaman di dalam dunia kerja, khususnya di bidang perekonomian atau perbankan. Kerja profesi adalah salah satu hal wajib yang dilakukan pada saat

semester 7 untuk syarat kelulusan yaitu memiliki bobot 3 SKS. Kerja profesi adalah salah satu syarat lulus di Semester 7 yang mempunyai bobot 3 SKS. Kerja profesi dilakukan selama kurang lebih 50 hari kerja dan maksimal 8 jam kerja perhari sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan oleh perusahaan masing – masing. Universitas Pembangunan Jaya mempunyai syarat Kerja Profesi dilakukan minimal 2 bulan dengan beberapa ketentuan antara lain agar mahasiswa dapat menyesuaikan diri dalam dunia kerja, mendapat pengalaman serta dapat melakukan lebih awal observasi untuk menyusun tugas skripsi.

Di dunia yang semakin berkembang sekarang, semakin marak sekali produk-produk investasi yang beredar apalagi sekarang sudah lebih mudah menggunakan teknologi. Produk Investasi adalah salah satu investasi yang dapat memberikan kita suatu keuntungan atau penghasilan yang pasif. Tujuan adanya produk investasi adalah untuk menghasilkan pemasukan atau menambah nilai kekayaan yang kita miliki. Terdapat 2 (dua) jenis Investasi yaitu berupa barang atau pun uang. Investasi dapat dilakukan melalui pasar modal seperti saham, obligasi atau sukuk, reksadana ataupun pembelian logam mulia. Mungkin jika masih banyak orang yang belum memahami cara kerja atau cara berinvestasi dengan saham, obligasi atau sukuk, reksa dana, pemerintah memiliki produk atau cara investasi yang lebih mudah yaitu Deposito Berjangka. Berdasarkan Jurnal Audit dan Akuntansi Fakultas Ekonomi Vol. 10 No. 2, Desember 2021. Dengan judul Tingkat Suku Bunga dan Jumlah Depositan Terhadap Deposito Berjangka. Bagi bank, bunga yang diberikan kepada deposan merupakan bunga yang tertinggi, jika dibandingkan dengan simpanan giro atau tabungan, sehingga deposito oleh sebagian bank dianggap sebagai dana mahal (Kasmir, 2014).

Menurut undang undang Perbankan No 10 Tahun 1998 menjelaskan bahwa, Deposito merupakan simpanan yang dapat di tarik sesuai dengan waktu yang ditentukan berdasarkan perjanjian nasabah atau deposan dengan bank tersebut.. Berdasarkan Jurnal CAFETARIA Vol. 3 No. 1 (Januari, 2022) pp 113-121 yang ditulis oleh Fauzan Haqiqi, Aulia Berliana, Yusmalina, Tegor (Program Studi Akuntansi, Universitas Karimun.) Pernyataan dari Dietrich dan Wanzenried (2010) 2, menyatakan bahwa deposito merupakan sumber pendanaan yang mendasar untuk pembiayaan suatu bank. Jika deposito meningkat maka profitabilitas bank juga meningkat, tetapi hal itu tergantung sejauh mana pihak

bank mampu mengkonversi kewajiban deposito ke dalam bentuk kredit, sehingga bank iakan mendapatkan penghasilan dari deposito tersebut. Mishkin (2010) 3 menyatakan bahwa suku bunga (*interest rate*) adalah biaya pinjaman atau harga yang dibayarkan untuk dana pinjaman tersebut. Presentasi dari pokok hutang yang di bayarkan merupaka imbalan jasa bunga di dalam periode tertentu adalah sebutan dari suku bunga. Dalam hal ini, tingkat suku bunga deposito dapat mempengaruhi laba pada bank, mengingat dengan perhitungan *Net Interest Margin* yang melibatkan suku bunga deposito dalam perhitungannya.

Deposito merupakan salah satu produk dari perbankan yang berupa simpanan berjangka, bisa dalam bentuk rupiah maupun mata uang asing. Deposito merupakan langkah pertama yang paling mudah dalam investasi ketimbang tidak pernah berinvestasi sama sekali. Kemudian, jika ada pendapat yang mengatakan lebih baik trading saham dari pada deposito, Philip menyatakan bahwa dalam trading saham terdapat potensi rugi. Keuntungan yang paling utama dari deposito adalah karena modal terlindungi asalkan dana nasabah yang di depositokan tidak dicairkan sebelum jatuh tempo. Setelah itu, tingkat pengembalian dana atau investasi lebih besar di dibandingkan dengan tabungan dan deposito dijamin oleh Lembaga Penjamin Simpanan atau biasa di singkat LPS. Produk Deposito berjangka dapat kita jumpai di seluruh bank di Indonesia, baik Bank Pemerintah, Bank Swasta maupun di Bank Perkreditan Rakyat (BPR). Salah satunya ada di Bank BPR Universal. Deposito yang di miliki Bank Universal BPR memiliki bunga sampai dengan 6,25%p.a yang dikelola oleh tim yang profesional dan juga Bank Universal BPR sudah terdaftar dan di awasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan pastinya sudah di jamin oleh Lembaga Penjamin Simpanan. Proses Mudah dan Praktis Persyaratan mudah dan nikmati kemudahan transaksi bersama *Funding Officer* kami dengan layanan sepenuh hati.

Funding Officer merupakan salah satu tim terpenting dalam suatu perbankan. Hal tersebut dikarenakan tanpa adanya *Funding Officer* dalam suatu bank, bank tersebut tidak dapat melakukan kegiatan untuk mencari dan menghimpun dana dengan maksimal dan efektif. *Funding officer* dalam perannya membangun komunikasi dan kerjasama tim yang baik, baik dari sisi internal seperti antar tim, antar divisi di dalam perusahaannya dan pihak eksternal seperti dengan

nasabah, pihak ke tiga yang bekerjasama dengan perusahaan dan masih banyak lainnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

1. Praktikan memenuhi kewajiban praktikan dalam menyelesaikan atau melengkapi tugas akhir dalam perkuliahan
2. Praktikan dapat mengerti kondisi nyata yang ada di dalam dunia kerja, belajar komunikasi serta berperilaku sesuai dengan tuntutan pekerjaannya.
3. Praktikan dapat menerapkan ilmu yang sudah di peroleh selama masa perkuliahan.
4. Praktikan mempelajari suatu bidang pekerjaan tertentu khususnya di unit kerja praktikan mengerjakan Kerja Profesi yaitu pada Bank Universal BPR

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi.

1. Bertujuan untuk memberikan gambaran nyata di dunia kerja bagi mahasiswa
2. Bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, pengalaman, keterampilan mahasiswa dalam dunia pekerjaan sesuai dengan pekerjaan dan kompetensi yang ada.
3. Bertujuan untuk menjalin kerja sama antara Universitas dengan Perusahaan
4. Bertujuan untuk mendapatkan umpan balik bagi Prodi dalam penyempurnaan kurikulum berkelanjutan agar selaras dengan tuntutan industry dan masyarakat.
5. Bertujuan untuk melatih sikap tanggung jawab terhadap pekerjaan yang didapat dari perusahaan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Tabel 1. 1 Tempat Kerja Profesi

Nama	: Kantor Pusat Bank Universal BPR
Alamat	: Emerald Avenue, Jl. Boulevard Bintaro Jaya No.17, Parigi, Kec. Pd. Aren, Kota Tangerang Selatan, Banten 15229
No Telepon	: (021) 22213993

1.4 Jadwal Pelaksanaan

Praktik Kerja Profesi di Bank Universal BPR dilaksanakan terhitung mulai tanggal 1 Juni 2022 sampai dengan 30 Agustus 2022 yang dilaksanakan sesuai jam kerja karyawan, yakni sebagai berikut :

Tabel 1. 2 Jadwal Pelaksanaan Kerja

No	Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi	Waktu layanan Kerja Profesi	Keterangan
1	Juni	08.00 – 17.00	Senin - Jumat
2	Juli	08.00 – 17.00	Senin - Jumat
3	Agustus	08.00 – 17.00	Senin - Jumat

Pada bulan pertama praktikan di berikan target perorang sebesar 1 M. Praktikan di beri training terhadap pengetahuan- pengetahuan pada bank Universal BPR dan mengenai produk – produk yang ada di Bank Universal BPR selama 1 minggu penuh. Kemudian setelah itu praktikan langsung terjun ke lapangan dan di beri tugas untuk menelfon nasabah – nasabah baru minimal 10 nasabah perharinya untuk di jelaskan atau mengenalkan mengenai latar belakang Bank Universal BPR dan produk simpanan atau pinjaman yang ada. Data tersebut diberikan oleh *Supervisor* praktikan setiap 2 hari sekali.

Pada bulan kedua praktikan di berikan target perorang sebesar 1.5 M. Praktikan di beri tugas untuk mencari nasabah dalam bentuk perusahaan – perusahaan dan komunitas-komunitas setelah itu membuat surat-surat penawaran untuk perusahaan- perusahaan dan komunitas-komunitas di sekitar kantor yang berisi untuk mempresentasikan dan menawarkan kerjasama atau jika perusahaan tersebut ingin menabung dalam bentuk deposito atau kredit usaha di Bank Universal BPR, dan praktikan tetap menelfon nasabah tetapi nasabah *existing* atau nasabah – nasabah yang sudah memiliki deposito sebelumnya untuk di berikan info terkini tentang Bank Universal BPR salah satunya info terkini bunga deposito, info terkini laporan keuangan bulanan, info terkini bunga kredit dengan tujuan untuk nasabah tersebut tertarik untuk mereferalkan produk Bank Universal BPR kepada saudara atau kerabatnya dan juga dengan tujuan untuk nasabah menambah dana atau tabungan depositonya di Bank Universal BPR .

- Pada bulan ketiga praktikan di berikan target perorang sebesar 1 M. Praktikan di beri tugas untuk membuat pameran di dalam sektor olahraga golf, pameran di dalam pusat perbelanjaan tujuannya untuk memperkenalkan atau *branding* kepada terhadap Bank Universal BPR. Dan juga praktikan tetap mengelola nasabah *existing* agar dananya tetap di Universal BPR. Praktikan juga tetap mencari nasabah – nasabah baru dengan meminta nasabah *existing* untuk mereferalkan kepada saudara-saudara dan rekan-rekannya.

B
A
N
G
U
N
A
N